

Stadt Ahrensburg

Ahrensburg, den 03. Juni 2012

SPD- Fraktion

Antragsteller: Rolf Griesenberg & Rafael Haase

ANTRAG AN DEN BAU- UND PLANUNGS-AUSSCHUß DER STADT AHRENSBURG

THEMA Nordtangente

BESCHLUßVORSCHLAG

Der BPA der Stadt Ahrensburg möge beschließen,
die Stadtverwaltung Ahrensburg wird beauftragt, Konzeptvorschläge für die Realisierung der Nordtangente zu erarbeiten und vorzulegen.

Im Besonderen ist im Benehmen mit dem Innenministerium des Landes Schleswig-Holstein zu prüfen, ob und wie das Land Schleswig-Holstein als Träger des Planfeststellungsverfahrens gewonnen werden kann.

BEGRÜNDUNG

Der Mehrheitsbeschluss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Ahrensburg für den Bau der Nordtangente hat weiterhin Gültigkeit.

Einzig der Beschluss zum ausgehandelten Gebietsänderungsvertrag mit der Gemeinde Delingsdorf ist zuletzt von der Stadtverordnetenversammlung abgelehnt worden, nicht aber die Nordtangente an sich.

Daraus resultiert umso mehr und weiterhin ein Handlungsauftrag an die Politik und die Stadtverwaltung der Stadt Ahrensburg.

Die Nordtangente, als ein „erster Baustein“ für die notwendigen verkehrspolitischen Entwicklungsmaßnahmen der Stadt Ahrensburg, basierend auf den Planungen und/ oder Beschlüssen zum ISEK, der Verkehrsplanungsebene zum Flächennutzungsplan mit den zugehörigen Verkehrsgutachten, ist zur Lösung der schon heute drängenden Verkehrsprobleme für den Wirtschafts- und Individualverkehr nachweislich unverzichtbar, um die Zukunftsfähigkeit des Wirtschaftsstandortes Ahrensburg zu sichern.

Zahlreiche Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung der letzten Jahre zu verschiedensten Entwicklungs- und Gestaltungsaufträgen an die Politik, sind durchgängig negativ entschieden worden, so dass die Handlungsfähigkeit und damit die Zukunftsfähigkeit der Stadt als Ganzes in Frage gestellt ist – Um mittelfristig den Wirtschaftsstandort Ahrensburg nicht zu gefährden und damit das hohe bildungspolitische, soziale, kulturelle und städtebauliche Niveau weiterhin finanzieren zu können, kommt dem Bau der Nordtangente in diesem Zusammenhang eine besondere Bedeutung als Signal an die Wirtschaft zu.

Rafael Haase